

# POLSEK

## Door To Doos System Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Nov 5, 2023 - 17:31



*Door To Doos System Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi*

Pondokkasolandeuh, 05 November 2023 - Briпка Jumadi, Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, aktif melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) hari ini. Dalam giat

tersebut, beliau menjalankan serangkaian aktivitas yang bertujuan memperkuat hubungan dengan masyarakat dan memberikan berbagai himbauan penting.

Pada pukul 14.30 WIB, Bripka Jumadi berkunjung ke Kampung Cipanggulaan di Rt. 01/01 Desa Pondokkasolandeuh. Giat DDS ini juga melibatkan Bapak Andri, seorang Satpam dari PT. Japfa yang berada di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Jumadi memberikan sejumlah himbauan yang sangat relevan dan penting untuk keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Beberapa poin utama yang dia sampaikan meliputi pencegahan radikalisme, perlunya waspada terhadap Human Trafficking (perdagangan manusia) dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO), serta meningkatkan kesadaran terhadap kejahatan seperti curat (pencurian dengan kekerasan), curas (pencurian dengan kekerasan pada orang), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor).

Selain itu, Bripka Jumadi juga mengingatkan masyarakat untuk menjaga ketertiban terhadap aksi gankster atau genk motor, serta memperkenalkan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, yaitu AA DEDE (PRESISI), yang mewakili prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Giat DDS ini juga merupakan wadah untuk masyarakat menyampaikan curhatan, saran, dan informasi kepada Bripka Jumadi, yang akan membantu dalam meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat. Selain itu, masyarakat juga diberi sosialisasi tentang Aplikasi SuperApp Polri Presisi, yang bertujuan untuk mempermudah interaksi dan pelayanan polisi kepada masyarakat.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, yang merupakan bukti dari dedikasi Bripka Jumadi dalam menjalin hubungan yang kuat antara aparat kepolisian dan masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini terus mendukung upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Pondokkasolandeuh dan sekitarnya.